

TRANSPORTS : lancement du projet de téléphérique entre la gare de Vitrolles et l'Aéroport Marseille Provence

La [METROPOLE D'AIX-MARSEILLE-PROVENCE](#) a adopté le projet de téléphérique entre la gare TER de Vitrolles et l'[AEROPORT MARSEILLE PROVENCE](#) / T : 04.42.14.27.88, en votant un budget de trois millions d'euros pour des études préalables (sondages, reconnaissances, topographie, études environnementales) et les frais d'assistance à maîtrise d'ouvrage. Le budget total pour construire ces infrastructures est estimé à 31 millions d'euros, selon Gomet'.